

USS



UNIVERSIDAD  
SEÑOR DE SIPÁN

FACULTAD DE HUMANIDADES  
ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA

“RELACIÓN ENTRE ESTILOS DE PENSAMIENTO Y ESTILOS DE  
COMUNICACIÓN EN PAREJAS DE ESPOSOS DEL DISTRITO DE OLMOS”

TESIS  
PARA OPTAR EL TÍTULO DE  
LICENCIADA EN PSICOLOGÍA

**Autoras:**

Bach. Jazmín Estela Alfaro Lucero

Bach. Rhina Fiorella Sarango Castro

**Asesora:**

Ps. Blanca Rojas Jiménez

CHICLAYO – PERÚ

2011

## RESUMEN

Se estudiaron 40 parejas de esposos entre los 20 – 50 años de edad del distrito de Olmos; con el objetivo de determinar la relación entre los Estilos de Pensamiento y los Estilos de Comunicación. Se aplicó el Cuestionario de Estilos de Pensamiento de Sternberg - Wagner, y el Inventario de Estilos de Comunicación de Sánchez Arangón. Los resultados señalan que existe una correlación positiva moderada entre el estilo de pensamiento Legislativo y el estilo de comunicación Reservado. Asimismo se encontró una correlación negativa moderada, entre el estilo de pensamiento Local y el estilo de comunicación Reservado. Por otro lado se encontró una correlación positiva moderada, entre el estilo de pensamiento Interno y el estilo de Comunicación Negativo. Así mismo se encontró que el estilo de Pensamiento Jerárquico es el predominante en el nivel muy alto; mientras que en el nivel alto es el estilo de Pensamiento Conservador. En cuanto a los estilos de comunicación en el nivel alto predomina el estilo Positivo, mientras que el estilo reservado es el estilo predominante en el nivel medio.

*Keywords: Styles, Thinking, Communication, Relationship*

Palabras claves: Estilos, Pensamiento, Comunicación, Relación.